

«Wir haben einen Traum»

- Bildung und Arbeit für Geflüchtete ermöglichen!



Kurzfilm und Podiumsdiskussion

Mittwoch,
14. September 2022,
um 20.15 Uhr
im Palace St. Gallen,
Erfreuliche Universität

Geflüchtete und Sans-Papiers erhalten in vielen Fällen keine bezahlten und ausreichenden Deutschkurse. Die Integration in Schule, Ausbildung und Beruf ist ungenügend. Geflüchtete, Asylsuchende, Abgewiesene und Sans-Papiers, die sich bilden und arbeiten wollen, sehen sich oft fast unüberwindbaren Barrieren gegenüber. Ihr Zugang zu Bildung muss deshalb dringend vereinfacht werden.

In Kooperation mit dem Verein «Bildung für alle – jetzt!» und der Erfreulichen Universität zeigt der vpod ostschweiz den Kurzfilm «Wir haben einen Traum». Danach diskutieren Bildungspolitiker*innen, Geflüchtete und eine Person der Anlaufstelle für Sans-Papiers über aktuelle Hindernisse beim Bildungszugang in der Ostschweiz und wie diese abgebaut werden können.

Moderation: Alexandra Akeret (vpod ostschweiz)

Anschliessend Apéro